

# Frankencup 2024 in Kleinlangheim

Am Samstag, den 8. Juni hatte der Schützenbezirk Unterfranken zum diesjährigen Frankencup nach Kleinlangheim in der Nähe von Schweinfurt eingeladen. Unser „Team“ aus Oberfranken kam mit einem Gesamtergebnis von 5601,1 Ringen nicht über den dritten Platz hinaus. Sieger wurde einmal mehr Mittelfranken mit 5638 Ringen vor den Gastgebern mit 5622,3 Ringen. Wir waren beim Gewehr den beiden anderen Mannschaften deutlich unterlegen. Unser bester Gewehrschütze war bezeichneter Weise Valerius Rack, als Pistolenschütze mit 317,4 Ringen vor Ute Dillinger (316,7) und Rosemarie Arnold. Mit der Luftpistole war Valerius mit 309,9 Ringen nicht zu schlagen.

Nach den absolvierten 30 Wettkampfschüssen lud der Bezirk Unterfranken alle Teilnehmer und Betreuer zu einem gemeinsamen Mittagessen ein.

Anschließend waren die jeweils besten acht Schützen zum Finale qualifiziert. Mit der Luftpistole stellten wir mit Valerius Rack, der am Ende mit 0,3 Ringen Rückstand einen hervorragenden 2. Platz erreichte, sowie Marcelo Drigo (5.) und Marianne Maier auf Platz 7 drei Teilnehmer. Für das unmittelbar anschließende Gewehrfinale konnte sich aus Oberfranken nur Valerius qualifizieren, der aber aufgrund der zu knappen Zeit auf den Start verzichtete.

Mit der von Alfred Broda durchgeführten Siegerehrung fand ein gelungener Tag seinen Abschluss.



Sieger Lupi



Mannschaften



Team Oberfranken

Nach der Siegerehrung lud unser Seniorenreferent Reinhard Mohr turnusmäßig zum nächsten Frankencup nach Oberfranken ein, wo Speichersdorf als Austragungsort gewonnen wurde.